PT pide a Morena mesa de trabajo

MARIO C. RODRÍGUEZ TOLUCA

El Partido del Trabajo (PT) en el Estado de México pidió al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y a los partidos que integren la coalición "Juntos Hacemos Historia", que se realice una mesa de trabajo para definir al que será su candidato a la elección por la gubernatura en 2023.

Através de un manifiesto político, el senador Óscar González Yáñez y el dirigente estatal, Norberto Morales Poblete, precisaron que los integrantes de la coalición tendrían que avanzar en una mesa de construcción de diálogos. En el documento, resaltaron tres puntos.

El primero de ellos es construir un compromiso y firmar por todos "los ejes fundamentales del programa de gobierno de la transición que respondan a las grandes necesidades y prioridades de la mayoría de los mexiquenses".

El segundo es un acuerdo de la construcción del gobierno de coalición para la transición política del estado, es decir, que la plataforma política e ideológica del PT sea tomada en cuenta en caso de que sean gobierno.

El tercero señala la "aceptación de los procedimientos democráticos para la elección del mejor candidato (a) de la coalición que tendrá como responsabilidad conducir el destino del Estado de México".

Historial de alianza

En la elección de 2017 por la gubernatura estatal, Morena avanzó de manera particular con la entonces abanderada, Delfina Gómez Álvarez; mientras que el PT hizo lo propio con Óscar González Yáñez.

No obstante, en los procesos electorales consecuentes de la entidad mexiquense, avanzaron en unidad a través de la coalición "Juntos Haremos Historia", en la cual también participó el ahora extinto Partido Encuentro Social (PES).

En la antesala por la elección a la gubernatura del siguiente año, Morena anunció que en breve lanzaría una convocatoria para elegir por medio de encuestas al que sería el mejor candidato para representarlos en la justa electoral; mientras que el PT solicita que se haga una mesa de trabajo para que también sus cuadros sean tomados en cuenta.

El Partido del Trabajo en el Estado de México apeló a su participación en otros procesos para avanzar en éste.